

Pour un autre regard sur la végétation spontanée...

# Les mauvaises herbes !

## Le saviez-vous ?

Dans les propriétés privées, comme dans les lieux publics, un sport national consiste en effet à faire la chasse aux « mauvaises herbes » ! Or, ces herbes n'ont de mauvais que leur impact sur l'esthétique de nos beaux jardins ! En effet « les mauvaises herbes » ont leur utilité : beaucoup protègent le sol de l'érosion, certaines sont comestibles (la salade de pissenlit), toutes accueillent une faune importante pour l'équilibre de nos jardins (la coccinelle prédatrice de pucerons, l'abeille pollinisatrice de nos fruitiers et légumes).  
Peut-on imaginer ensemble que les herbes sauvages puissent être belles et utiles à leur façon ?



## Habiturons-nous à une autre présence de la végétation dans nos communes

- Concevoir nos espaces pour limiter le recours aux pesticides.
- Eviter les ruptures de revêtement.
- Créer des trottoirs enherbés.
- Végétaliser un trottoir sur deux avec des massifs de vivaces économes en eau et en temps de travail.
- Eviter des allées sablées trop larges difficiles à entretenir sans pesticides.
- Planter en masse plutôt que par unité.

A votre tour d'agir dans votre jardin !

